

Crise de la Justice Vers un retour à la sérénité

J.K.M

Libreville/Gabon

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, a reçu, hier, en audience, une délégation du bureau du Syndicat national des magistrats du Gabon (Synamag) conduite par son président, Germain Nguema Ella. En présence du 2e vice-Premier ministre, ministre de la Justice, Garde des Sceaux Séraphin Moundounga, des premiers présidents de la Cour de Cassation, Honoré Moundounga, du Conseil d'État, Martin Akendengue, et de la Cour des Comptes,

Gilbert Ngoulakia. Au terme de la rencontre qui a porté sur la crise qui secoue le corps judiciaire, le chef de l'État, par ailleurs président du Conseil supérieur de la magistrature (CSM), a invité ses différents interlocuteurs à travailler de concert afin de préparer au mieux les travaux du prochain CSM qui devrait se tenir avant la fin du mois en cours pour éviter que ne se reproduise ce qui s'est passé à l'issue du dernier CSM. Ce qui suppose une suspension des mesures querellées prises lors de cette session extraordinaire. On se souvient qu'au sortir de ces travaux, le Synamag,

par la voix de son président, avait dénoncé certaines mesures individuelles prises en violation, selon lui, des dispositions des articles 9,33, 34 et 36 du statut des magistrats. Notamment, celle relative à la nomination du premier président de la Cour d'Appel. Ce qui avait suscité une réaction de la Chancellerie qui, à travers un communiqué, avait jugé du bien-fondé des mesures querellées. Loin d'être du goût du Synamag, cette réaction avait fini par durcir les positions et conduire les magistrats à descendre dans la rue, lundi dernier, pour empêcher l'installation de leurs

collègues promus, en brandissant, par ailleurs, la menace d'une grève devant paralyser l'appareil judiciaire. Appelant les uns et les autres à la responsabilité, Ali Bongo Ondimba a réaffirmé sa détermination à réformer et moderniser l'appareil judiciaire de notre pays dans le strict respect de son indépendance. En améliorant notamment les conditions de travail des personnels judiciaires. De façon à doter notre pays d'une justice à la hauteur des enjeux multiples du moment. A l'issue de la rencontre, Gérard Ella Nguema s'est dit satisfait de la qualité



Photo : P.M.M

Les membres du Synamag, lors d'un récent point-presse.

des échanges qu'il a eus avec le chef de l'État ainsi que de la mesure de suspension des mesures à l'origine du bras de fer engagé avec la Chancellerie.

Tout en promettant de faire "un fidèle compte-rendu à sa base". On peut donc s'attendre à un retour à la sérénité au Palais de justice de Libreville.

Economie

Ali Bongo Ondimba inaugure le supermarché Prix Import de Nzeng-Ayong

MSM

Libreville/Gabon

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, a honoré, hier, de sa présence l'inauguration du supermarché Prix Import dans le 6e arrondissement de Libreville. En présence du Premier ministre Daniel Ona Ondo, du ministre de l'Economie, de la mairesse de Libreville et du directeur général de Prix Import, le chef de l'Etat a procédé à la coupure symbolique du ruban marquant ainsi l'ouverture officielle de cette unité commerciale.



Photo : Presse présidentielle

Le président Ali Bongo Ondimba dans les rayons du Prix Import du quartier Nzeng-Ayong.

«Je reste préoccupé par le bien-être de nos compatriotes et nous avons fait beaucoup d'efforts de développement au

cours de ces dernières années. Et pour certains de nos compatriotes le quotidien reste difficile. C'est la raison pour laquelle



Photo : Presse présidentielle

Le numéro un gabonais a posé avec le personnel de ladite entité commerciale.

j'ai lancé le programme d'Egalité des chances. C'est pour permettre aux Gabonais de toutes conditions et surtout de condi-

tion moyenne de pouvoir avoir des chances de réussir dans la vie», a déclaré le chef de l'Etat. La présence du président de la

République à cet événement avait un double objectif. A savoir : encourager les investisseurs étrangers qui participent au développement économique et social du Gabon ; et apprécier les décisions prises par le gouvernement lors du dernier Conseil des ministres sur la vie chère. Avec l'implantation de ce 8e supermarché Prix Import à Nzeng-Ayong, ce sont 60 Gabonais qui aujourd'hui ont un emploi stable et durable. Au total, 750 nationaux font partie de l'effectif du groupe, répartis entre leurs différents magasins de Libreville, Owendo, Okala, et Bikélé.

Ramadan/Prière du premier vendredi béni à la mosquée Hassan-II Appel à la consolidation de la paix et à l'unité

Frédéric Serge LONG

Libreville/Gabon

Ces thèmes ont meublé le prêche de l'imam Ismaël Ocen Ossa à la prière du premier vendredi du mois béni de Ramadan. Une prière dite en présence des représentants d'autres confessions religieuses et du président de la République, Ali Bongo Ondimba.

LES thèmes de la paix et de l'unité étaient au centre de la prière du premier vendredi du mois sacré de Ramadan, hier, à la mosquée Hassan-II. Laquelle intervient après la grande prière interconfessionnelle, mercredi dernier, au

stade de Nzeng-Ayong de Libreville. Valeurs fondamentales pour la stabilité d'un État et de ses différentes composantes, la paix et l'unité émanent de la divinité. Quoi de plus normal d'ailleurs de les évoquer en ce mois béni de jeûne musulman au cours duquel l'Éternel déverse ses bénédictions sur ceux qui l'invoquent. Voilà pourquoi, autour du président de la République, Ali Bongo Ondimba, fidèles musulmans en tête desquels le grand imam de Libreville, Ismaël Ocen Ossa, et leaders d'autres confessions religieuses ont communiqué autour de ces thèmes aux-

quels l'Islam et le saint Coran accordent une place de premier ordre. S'inspirant du 40e verset de la sourate "Le pèlerinage", Ismaël Ocen Ossa a relevé que Dieu lui-même les a prescrits dans ses écritures. "Ceux qui ont été expulsés de leurs demeures, - contre toute justice, simplement parce qu'ils disaient : "Allah est notre Seigneur". - Si Allah ne repoussait pas les gens les uns par les autres, les ermitages seraient démolis, ainsi que les églises, les synagogues et les mosquées où le nom d'Allah est beaucoup invoqué. Allah soutient, certes, ceux qui soutiennent (Sa Religion). Allah est assuré-



Photo : Adjat Nioutoume

L'imam de Libreville, Ismaël Ocen Ossa, au cours de son prêche.

ment Fort et Puissant," a-t-il laissé entendre dans son homélie. C'est dire toute la valeur que le Créateur de l'univers

consacre à l'unité et l'aver-sion qu'il réserve à ceux qui veulent la détruire. "L'omnipotence de Dieu est sans limite. Au fil des siècles, il a

toujours protégé ces lieux de culte par des hommes qu'il a lui-même suscités. Les mains qui ne pensent qu'à les détruire sont d'ailleurs qualifiées par lui comme de profanatrices, véritables sacrilèges, et n'agissent en aucun cas au nom de Dieu", a exhorté l'imam Ismaël Ocen Ossa qui a pris soin de rappeler à l'assistance que le salut musulman "Salam" signifie en lui-même la paix. La paix avec soi, la paix avec l'autre. A l'image de cette fraternelle congratulation entre l'imam Ocen Ossa et les représentants des autres confessions religieuses à l'issue ce rassemblement religieux.



Le prix du poisson, quel rapport avec mon projet?

Votre organisation fait partie d'un écosystème - il est étonnant de voir à quel point des changements dans un secteur peuvent se répercuter sur l'ensemble de votre marché.



THE INSIDE EDGE
www.oxfordbusinessgroup.com
gabon@oxfordbusinessgroup.com
@OBCinsights